

Die Stadtverordnetenversammlung
- **Arbeitsgruppe des Ausschusses für
Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration
zur Vorbereitung der Interkulturellen
Woche 2007** -

Punkt 1 der Sitzung der Arbeitsgruppe am 14.05.2007

Vorlage Nr. 07-A-21-0003

Interkulturelle Woche 2007

Protokollnotiz Nr. 0047

1. Frau Rudolph stellt die Veränderungen im geplanten Programm vor.
2. Es wird zur Kenntnis genommen, dass
 - am Eröffnungstag nach der Verleihung des Integrationspreises das Kabarett-Programm von Sinasi Dikmen Programmpunkt bleiben soll (Kosten ca. 3.000 €), aber geklärt wird, ob auch ein Auftritt im Festsaal möglich ist bzw. ob die Eröffnung und Preisverleihung früher stattfinden kann,
 - das 2. Gespräch mit den Religionsgemeinschaften nicht wie geplant am 11.05.07 stattfinden konnte, sondern auf den 21.05.07 verschoben werden musste,
 - die Fachtagung für Donnerstag, den 13.09.07, um 17 Uhr, fest eingeplant ist, das genaue Thema aber noch festgelegt werden muss,
 - ebenfalls für den Donnerstag eine Filmvorführung im Caligari fest eingeplant ist, der Film aber noch ausgesucht wird,
 - die Klezmer-Musik (Kosten 1.000 €) von Montag auf den Dienstag verlegt wird, da dies thematisch besser passt, aber noch ein Veranstaltungsort gefunden werden muss (z.B. Bürgersaal GMZ Wellritzstraße),
 - die Ausschusssitzung am Dienstag mit in das Programm integriert wird (z.B. durch Vorstellen der Studie von Amt 12 „Religionen in Wiesbaden“) und die Sitzung gemeinsam mit der Sitzung des Ausländerbeirates stattfindet (evtl. im Stadtv.Saal),
 - das Abschlusskonzert am Freitag noch gestaltet werden muss, wobei die Präsentation der Ergebnisse der Workshops mit dem Abschlusskonzert verbunden werden sollten (z.B. im Schlachthof mit „fetziger“ Musik, im WMK-Saal Schillerplatz oder im Kulturpalast/Rückseite Tattersall),
 - die nächste Sitzung der Arbeitsgruppe Teil der Ausschusssitzung am 19.06.2007 stattfindet.

- Arbeitsgruppe des Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration zur Vorbereitung der Interkulturellen Woche 2007-

Seite 2 der Protokollnotiz Nr. 0047 vom 14.05.2007

3. Das Thema der Interkulturellen Woche steht noch nicht fest. Folgende Vorschläge wurden im Rahmen der Arbeitsgruppensitzung gesammelt, wurden den Arbeitsgruppenmitgliedern per Mail zur Verfügung gestellt und können/sollen jeder Zeit ergänzt werden:

- Was glaubst du wer ich bin? (mit Davidstern, Kreuz und Halbmond versehen)
Religion und Integration in Wiesbaden
- Was glaubst du?
- Religion integrieren
- Wir über uns
- Religionen in Wiesbaden
- Du bist Deutschland, du bist Wiesbaden (mit Untertitel)

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern
der Arbeitsgruppe und
dem Ausländerbeirat mit der Bitte um
Kenntnisnahme

Wiesbaden, .05.2007

Spruch
Vorsitzende